

Pressemitteilung

35.000 Euro für gesunde Kinderherzen: Erfolgreicher Abschluss der PSD HerzFahrt 2024 der PSD Bank Nürnberg

- **1.167 Teilnehmende – 85.693 zurückgelegte Fahrradkilometer**
- **PSD Bank Nürnberg spendet 30 Cent pro Kilometer an Kinderherzen e.V.**
- **Förderung des Kinderherzzentrums des Universitätsklinikums Erlangen**
- **Helmut Hollweck: „Ergebnis hat unsere Erwartungen noch einmal übertroffen“**

Nürnberg / Erlangen, 16. Juli 2024 – Auch bei der zweiten Auflage der PSD HerzFahrt haben sich die Teilnehmenden wieder ins Zeug gelegt und tausende Fahrradkilometer für den guten Zweck gesammelt. Pro gefahrenem Kilometer spendete die PSD Bank Nürnberg 30 Cent zugunsten herzkranker Kinder an den Verein Kinderherzen.

Die PSD HerzFahrt 2024 der PSD Bank Nürnberg eG ist am vergangenen Sonntag mit einem hervorragenden Ergebnis zu Ende gegangen: Insgesamt kamen bei der Spendenaktion rund 28.500 Euro zusammen. Die Genossenschaftsbank rundete diesen Betrag noch einmal auf und spendet 35.000 Euro an die Kinderherzen Stiftung Erlangen des Vereins Kinderherzen. Dieser unterstützt damit das Kinderherzzentrum des Universitätsklinikums Erlangen, damit die dort betreuten Kinder und Jugendlichen die bestmögliche Behandlung erhalten.

Im Laufe des einwöchigen Aktionszeitraums legten die 1.167 Teilnehmenden insgesamt 85.693 Kilometer auf dem Fahrrad zurück – eine erhebliche Steigerung im Vergleich zum Vorjahr (22.463 Kilometer). Die PSD Bank Nürnberg wandelte jeden geadelten Kilometer in eine Spende in Höhe von 30 Cent an Kinderherzen um. Am Sonntagabend, pünktlich zum Ende der PSD HerzFahrt, kam das Vorstandsteam der Bank mit dem Fahrrad am Kinderherzzentrum Erlangen an. Dort übergaben Helmut Hollweck, Ronny Reißmann und Jessica Tröger den Spendenscheck an die Verantwortlichen des Vereins und des Universitätsklinikums Erlangen.

Mit dabei waren auch Vertreter des ADFC Nürnberg und Umgebung e. V., den die Bank als Kooperationspartner für die Aktion gewinnen konnte. Der ADFC setzt sich für die Interessen der Radler:innen in der Region ein und hatte seine Mitglieder ebenfalls dazu aufgerufen, sich an der PSD HerzFahrt zu beteiligen.

„Wir bedanken uns bei allen Radfahrer:innen für diese tolle Gemeinschaftsleistung“

„Mehr als 85.000 Kilometer in nur einer Woche – das Ergebnis der PSD HerzFahrt ist wirklich beeindruckend und hat unsere Erwartungen noch einmal übertroffen. Wir bedanken uns bei allen Radfahrer:innen für diese tolle Gemeinschaftsleistung. Es erfüllt

uns mit großer Freude, dass die erradelte Spendensumme auch in diesem Jahr wieder dem Erlanger Kinderherzzentrum und seinen jungen Patient:innen zugutekommt“, so Helmut Hollweck, Vorstandsvorsitzender der PSD Bank Nürnberg.

„Das Engagement der PSD Bank Nürnberg für die Belange herzkranker Kinder hat mich einmal mehr beeindruckt. Großartig, dass so viele Teilnehmende für gesunde Kinderherzen in die Pedale getreten sind“, ergänzt Jörg Gattenlöhner, Geschäftsführer von Kinderherzen e.V.

Prof. Dr. Sven Dittrich, Leiter der Kinderkardiologischen Abteilung des Uniklinikums Erlangen und Kuratoriumsmitglied der Kinderherzen Stiftung Erlangen, freut sich ebenfalls über den gelungenen Abschluss der PSD HerzFahrt: „Unser Dank gilt der PSD Bank Nürnberg und Kinderherzen für die Organisation dieser besonderen Aktion. Die großzügige Spende wird uns dabei helfen, die Lebensqualität herzkranker Kinder in Franken weiter zu verbessern.“

„Die PSD HerzFahrt trägt maßgeblich dazu bei, das Bewusstsein der Teilnehmenden für die Herzgesundheit von Kindern und Jugendlichen zu stärken. Ganz besonders freue ich mich, dass erneut so viele Mitarbeitende unseres Universitätsklinikums an der Aktion teilgenommen und fleißig Kilometer zum Wohle unserer jungen Patient:innen gesammelt haben“, kommentiert Prof. Dr. Oliver Dewald, Direktor der Herzchirurgischen Klinik des Uniklinikums Erlangen und Kuratoriumsmitglied der Kinderherzen Stiftung Erlangen.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 3.895

Über die PSD Bank Nürnberg

Die PSD Bank Nürnberg eG ist eine regional verwurzelte Direktbank und gehört gemeinsam mit elf weiteren Instituten zur bundesweit agierenden PSD Bankengruppe. Mit ihren Standorten in Nürnberg, Bamberg, Würzburg, Regensburg sowie Chemnitz, Dresden und Leipzig und insgesamt 292 Mitarbeitenden, darunter 12 Auszubildende (Stand Ende 2023), zählt die PSD Bank Nürnberg zu den größten Genossenschaftsbanken innerhalb der Gruppe. Gemessen an der Bilanzsumme nimmt sie unter den 695 Genossenschaftsbanken Deutschlands Rang 56 ein (Stand Ende 2023).

Als empathische Miteinanderbank stehen für die PSD Bank Nürnberg Verlässlichkeit und Transparenz vor Profitstreben. Getreu dem Motto „Mehr Wir für Dich.“ stellt sie den Menschen in den Mittelpunkt ihres Handelns. Das zeigt sich auch im starken Engagement der Bank für zahlreiche soziale und gemeinnützige Projekte in der Region. So unterstützt sie regelmäßig Vereine und Einrichtungen, die sich um die Belange bedürftiger Menschen kümmern, mit Spenden. Der genossenschaftliche Gedanke, Hilfe zur Selbsthilfe zu ermöglichen, ist fest im Wertekatalog der PSD Bank Nürnberg verankert.

Über Kinderherzen – Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren e.V. und die Kinderherzen Stiftung Erlangen

Eins von 100 Kindern startet herzkrank ins Leben. Kinderherzen e.V. ist seit über 30 Jahren an ihrer Seite. Die Verantwortlichen erforschen neue Wege in der Kinderherzmedizin und sorgen in Kliniken in ganz Deutschland für moderne Technik und Therapien – damit kleine Herzpatient:innen schonend und schmerzfrei behandelt werden. Die Hilfe von Kinderherzen e.V. kennt keine Grenzen: Für Herzkinder in medizinisch unterversorgten Ländern sind Operationen oft die einzige Chance. Kinderherzen e.V. rettet damit nicht nur das Leben herzkranker Kinder, sondern schenkt ihnen auch die Aussicht auf ein bestmögliches Leben. Als gemeinnütziger Verein finanziert sich Kinderherzen e.V. zu 100 % aus Spenden. Mehr Informationen unter www.kinderherzen.de.

Die im Jahr 2023 gegründete Kinderherzen Stiftung Erlangen ist eine Initiative von Kinderherzen e.V. und setzt sich dafür ein, herzkranken Kinder und ihre Familien in der Region Nürnberg/Erlangen zu unterstützen und die medizinische Versorgung nachhaltig zu verbessern. Mehr Informationen unter www.kinderherzen.de/erlangen.

Kontakt: Antonia Rogler, antonia.rogler@kinderherzen.de, Tel.: 0176 60480022

Über das Kinderherzzentrum am Uniklinikum Erlangen

Das Erlanger Kinderherzzentrum ist eines der zehn größten Zentren in Deutschland, das eine umfassende Behandlung von Kindern mit angeborenen Herzfehlern und erworbenen Herzerkrankungen anbietet. Mehr Informationen unter www.kinderherzzentrum.uk-erlangen.de.

Kontakt: Johannes Eissing, johannes.eissing@uk-erlangen.de, Tel.: 09131 85-36102

Zeichen inkl. Leerzeichen: 2.794